

Vos questions / nos réponses

Jeu d argent

Par [Cyril72610](#) Postée le 24/09/2023 18:25

Je voudrais de l' aide afin de soigner mon addiction aux jeux .merci .y a t'il un forum pour discuter avec d autres personnes ?merci

Mise en ligne le 25/09/2023

Bonjour,

Nous comprenons un besoin d'être aidé à vous libérer d'une addiction aux jeux sans savoir précisément de quel type de jeux il s'agit, ni de quelle façon vous jouez (en « kiosque » ou en virtuel).

Une dépendance n'est pas le fruit du hasard et il peut être intéressant de tenter de comprendre la place que le jeu a prise dans votre vie, ce que vous en attendez, l'évolution depuis l'origine de celle-ci jusqu'à l'addiction aujourd'hui, si vous avez déjà tenté d'arrêter ou de diminuer votre consommation de jeu...

Il existe de nombreuses formes d'aide et nous vous joignons plusieurs liens ci-dessous qui pourront vous apporter des informations dans un premier temps.

L'aide spécialisée auprès de professionnels de l'addiction au jeu s'adapte au besoin de la personne et de ses difficultés. En effet, il n'existe pas de solutions génériques qui conviendraient à toutes personnes en situation d'addiction tant la dépendance développée est individuelle et personnelle.

Si vous souhaitez davantage d'informations ou une orientation vers un professionnel, il est possible de nous joindre tous les jours de façon anonyme de 8h à 2h au 09 74 75 13 13 (appel non surtaxé) ou par chat via notre site de 14h à minuit en semaine, de 14h à 20h le we.

Nous vous joignons ci-dessous les liens des « Forums de discussions » et « Témoignages » de notre site ainsi que celui du forum d'« Addic'tAide » à partir desquels vous pourrez interagir avec d'autres personnes selon votre souhait.

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Forums Joueurs info service](#)
- [Témoignages Joueurs info service](#)
- [Addict'Aide](#)
- [Se faire aider](#)
- [L'aide spécialisée](#)
- [L'aide entre pairs](#)